

 **Empresas**

PetroChina logra un beneficio récord de 20.614 millones en 2023

(Europa Press RSS)

PetroChina, el principal productor de petróleo y gas en el gigante asiático, registró un beneficio neto atribuido récord de 161.146 millones de yuanes (20.614 millones de euros) en 2023, lo que representa un incremento del 8,3% en comparación con el año anterior, informó la empresa.

La UE anuncia investigación a Apple, Google y Meta por vulnerar normas de competencia

(ABC)

La Comisión Europea, brazo ejecutivo de la UE, anunció este lunes la apertura de una investigación contra los gigantes tecnológicos Apple, Alphabet (Google) y Meta (Facebook, Instagram), por presunta vulneración de las normas de competencia. En un comunicado, la Comisión manifestó su sospecha de que los tres gigantes no han adoptado las medidas necesarias para adaptarse de forma efectiva a la nueva Ley de Mercados Digitales (LMD), que regula las operaciones de esas plataformas, informa EP.

El plazo de aceptación de las OPAs sobre Applus+ comenzará mañana y se extenderá hasta el 24 de abril

(Europa Press RSS)

La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha informado este lunes de que el periodo de aceptación de las ofertas públicas de adquisición planteadas por el fondo Apollo (a través de la sociedad instrumental Manzana Spain Bidco) e ISQ y TDR (con su sociedad conjunta Amber EquityCo) sobre Applus+ comenzará el martes 26 de marzo y se extenderá hasta el próximo 24 de abril.

El dueño de Castorama y Brico Dépot gana un 26,7% menos al cierre de su año fiscal

(Europa Press RSS)

El grupo británico Kingfisher, propietario de las cadenas Castorama, B&Q y Brico Dépot, ha cerrado su ejercicio fiscal con un beneficio después de impuestos de 345 millones de libras esterlinas (402 millones de euros), lo que representa un retroceso del 26,7% en relación al resultado contabilizado por la empresa en el año anterior.

La compra de Carlos Slim del 15% de Realia: un paso más del mexicano para conquistar el inmobiliario español

(El periódico)

Esta semana, Carlos Slim culminaba una de sus grandes hazañas en España.

Tendam prepara su salida a Bolsa y amortiza todos sus bonos

(Expansion)

La compañía amortiza en apenas seis meses la totalidad de la emisión de 300 millones en bonos que vencía en 2028. Utiliza el dinero de su caja y parte de un préstamo sostenible firmado en marzo para financiar la operación.

Hancom invertirá 5 millones en Facephi para ser su segundo mayor accionista

(Expansion)

El grupo coreano solo estará superado por el suizo Nice&Green en el capital de la tecnológica alicantina.

Iberdrola contribuyó con 9.281 millones en 2023 a las arcas públicas de los países en los que está presente

(Europa Press RSS)

Iberdrola ha contribuido a las arcas públicas de los países en los que está presente con 9.281 millones de euros en 2023, lo que representa un 24% más que en el ejercicio anterior, según el informe de transparencia fiscal del grupo.

Danone recibe luz verde para vender sus activos rusos

(Europa Press RSS)

Danone ha obtenido las aprobaciones por parte de los reguladores en Rusia para la venta de su negocio de productos lácteos en el país (EDP Rusia) a la firma Vamin R LLC, según ha anunciado la multinacional, que estima en 1.200 millones de euros la pérdida total reconocida en sus cuentas.

EDP y Decathlon se unen para desarrollar proyectos de energía solar descentralizada en seis países europeos

(Europa Press RSS)

EDP y Decathlon se han unido para desarrollar hasta 80 proyectos de energía Solar descentralizada en seis países europeos, según han informado la energética este lunes en una nota de prensa.

Economía

Los inspectores de Hacienda tildan de inconstitucional el cupo catalán y avisan de que aumentaría el fraude fiscal

(ABC)

Los inspectores de Hacienda consideran que la propuesta de cupo catalán, lanzada hace unos días por el Gobierno de la Generalitat de Cataluña, es inconstitucional, incumpliría los principios de igualdad, solidaridad y justicia, aumentaría el fraude fiscal y deterioraría los servicios al ciudadano, al mismo tiempo que fraccionaría la Agencia Tributaria.

Competencia responde al ministro Óscar Puente: la rivalidad con el AVE bajó los billetes más de un 20% en Andalucía y Levante

(ABC)

Competencia responde con datos a las quejas del ministro de Transportes, Oscar Puente, que la semana pasada mantuvo un pulso con la operadora francesa Ouigo a la que acusa de hacer dumping de precios y arrastrar a Renfe a pérdidas. La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia muestra en el informe trimestral del último trimestre de 2023, publicado este lunes, que el fin del monopolio de Renfe en las líneas que unen Madrid con Levante (Valencia y Alicante) y la capital con Andalucía (Madrid-Sevilla), los precios bajaron de media más de un 20% y se disparó el número de viajeros a un nuevo récord: más de 8,5 millones de pasajeros cogieron un tren de alta velocidad entre septiembre y diciembre del año pasado.

Las pernoctaciones en apartamentos crecen un 6,7% en febrero mientras el turismo rural cae un 5,1%

(Europa Press RSS)

Las pernoctaciones en alojamientos turísticos extrahoteleros (apartamentos, campings, alojamientos de turismo rural y albergues) superaron los 6,7 millones en febrero, con un aumento del 8,5% respecto al mismo mes del año pasado, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) hechos públicos este lunes.

La facturación de las empresas cae un 0,8% en enero tras el desplome de las ventas de energía

(Europa Press RSS)

La cifra de negocios de las empresas bajó un 0,8% en enero en relación al mismo mes de 2023 debido al desplome en un 30,9% de las ventas en el suministro de energía eléctrica, agua, saneamiento y gestión de residuos.

La inflación industrial ahonda su caída en febrero al 8,2% por los menores costes de la energía

(Europa Press RSS)

Los precios industriales disminuyeron un 8,2% el pasado mes de febrero en relación al mismo mes de 2023, ampliando en 4,3 puntos el descenso registrado el pasado mes de enero, debido, principalmente, al abaratamiento de la energía eléctrica, según ha informado este lunes el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Finanzas

Pilar González de Frutos, nueva consejera independiente de VidaCaixa

(Europa Press RSS)

Pilar González de Frutos, expresidenta de Unespa, ha sido nombrada consejera independiente de VidaCaixa en sustitución de Paloma Jiménez Baena, que ha concluido su mandato tras seis años en el cargo, según ha informado este lunes la entidad.

Azora compra una cartera de 11 activos a CBRE Investment Management valorada en 91 millones de euros

(Europa Press RSS)

Azora, a través de dos vehículos logísticos que gestiona, ha comprado una cartera de activos valorada en 91 millones de euros anteriormente gestionada por CBRE Investment Management, según ha informado este lunes la compañía en una nota de prensa.

Los clientes vulnerables podrán solicitar una cuenta bancaria gratuita aunque ya tengan otra estándar

(El periódico)

El Gobierno ha decidido retomar la reforma de la regulación de las cuentas de pago básicas, un producto bancario creado por la Unión Europea en 2014 para garantizar un acceso casi universal a los servicios financieros, pensado sobre todo para colectivos vulnerables.

La banca de inversión europea come terreno a Wall Street

(Expansion)

Los grupos del Viejo Continente resisten mejor la crisis y elevan sus ingresos, mientras los grandes de Estados Unidos los reducen.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf